

- M**
málaga.es diputación
 DIPUTACIÓN TURISMO
- LA INSTITUCIÓN
 - HISTORIA
 - LA CORPORACIÓN
 - PRESIDENCIA
 - ÁREAS Y SERVICIOS
 - Organización y Gobierno Interior
 - Hacienda y Fomento
 - Derechos Sociales
 - Cultura y Educación
 - Fomento Local y Red Vía
 - Medio Ambiente y Articulación Territorial
 - Servicios Intermunicipales
 - Desarrollo y Promoción Territorial
 - Juventud, Deportes y Formación
 - Concertación y Modernización
 - Igualdad y Participación Ciudadana
 - GRUPOS POLÍTICOS Y SINDICATOS
 - CENTROS PROVINCIALES
 - ENTIDADES SINGULARES
 - PLANES Y PROGRAMAS
 - ACTIVIDADES
 - DOCUMENTACIÓN
 - DEFENSOR DE LA CIUDADANÍA
 - SERVICIOS A LA CIUDADANÍA
 - BOP

Málaga, 28 de Enero de 2010

Oficina de Comunicación | Intranet | Sugerencias | Contacte

Inicio | Áreas y Servicios | Organización y Gobierno Interior | Servicios | Ofi

Noticias

Oficina de Comunicación

GENERAL | CONVOCATORIAS | NOTICIAS | REPORTAJES

NOTICIAS

1 de 3753 resultados

La Diputación de Málaga presenta el Observatorio Socioeconómico de la Provincia

27/01/2010 - Este proyecto está dentro de las actuaciones que lleva a cabo la Asociación MADECA

La Diputación de Málaga, a través de la Asociación 'Málaga Desarrollo y Calidad' (MADECA), ha presentado hoy el 'Observatorio Socioeconómico de la Provincia de Málaga', un instrumento que medirá la evolución y análisis de las estrategias provinciales. Este proyecto, que viene impulsado por la Asociación, se realizará bajo la supervisión del profesor de Estadística de la Universidad de Málaga, Antonio Clavero.

Al acto de presentación han acudido, además del profesor Clavero, el presidente de la Diputación, Salvador Pendón, y el presidente de MADECA y diputado del Área de Servicios Intermunicipales y Planificación Estratégica, Francisco Márquez.

Esta nueva herramienta pretende aunar en una única fuente los indicadores más significativos a nivel municipal y comarcal para conocer la realidad y evolución de la provincia. La importancia de este trabajo de recopilación de datos reside en la posibilidad de cubrir lagunas informativas que existen sobre algunos de los territorios y la oportunidad de observar la evolución en el tiempo de los indicadores utilizados.

En su intervención, Salvador Pendón ha señalado que el 'Observatorio Socioeconómico de la Provincia' tiene un triple objetivo: dotar a la provincia de un sistema de datos estadísticos territorializados que facilite la investigación y la toma de decisiones; analizar la cohesión y la sostenibilidad social, económica y medioambiental de los territorios de la provincia de Málaga, observando su evolución y su análisis entre sí y respecto a otros ámbitos territoriales; y la realización de estudios cualitativos y de opinión sobre temas de interés para la sociedad.

De esta forma, y según ha explicado el profesor Antonio Clavero, se podrá establecer el conocimiento socioeconómico de la provincia a través de un banco de datos con toda la información municipal y comarcal disponible, así como por medio de otros datos representativos de la coyuntura actual, lo que permitirá "evaluar, controlar e incluso adelantarnos a los sucesos que puedan ocurrir en nuestra ciudad", ha añadido.

Pero además de la información cuantitativa, se recopilará en este Observatorio Socioeconómico toda la información cualitativa con la organización de paneles de expertos y reuniones con los socios de MADECA para analizar aspectos de interés para la provincia.

Se prevé que para finales del segundo trimestre de 2010 se tendrá un primer informe de situación del Observatorio Socioeconómico de la Provincia, que irá acompañado de estudios territoriales y sectoriales para darle continuidad a esta herramienta y para conocer la situación actual de Málaga en cada momento. Este proyecto se completará con la creación de una web propia y un Sistema de Información Geográfica para visualizar de forma inmediata todos los datos recogidos.

Málaga Desarrollo y Calidad

Por su parte, Francisco Marquez ha querido resaltar que además de esta herramienta que ahora se presenta, la Asociación MADECA es también la responsable de desarrollar y gestionar todos los planes estratégicos de Málaga y todo ello bajo el marco de la sostenibilidad. De ahí que una de las finalidades más importantes de la Asociación sea "el fomento social y económico de actividades que mejoren la calidad de vida de la ciudadanía en la provincia", ha resaltado el diputado.

Este organismo está integrado por las instituciones públicas y privadas más representativas de Málaga. Además de la Diputación, forman parte de MADECA la subdelegación del Gobierno, la Delegación de Gobierno de la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento de Málaga, Comisiones Obreras, Unión General de Trabajadores, Cámara de Comercio de Málaga, Confederación de Empresarios de Málaga, Cajamar, Unicaja, Parque Tecnológico de Málaga y Universidad de Málaga.

SEARCH

Texto:

Fecha: Actualidad

Buscar

Suscripción a noticias

IMÁGENES

